

Datenschutzhinweise für Bewerber

Privacy Information for Applicants

We are pleased that you are interested in us and would like to apply for a position at our company. Below, we would like to provide you with information about the processing of your personal data in connection with your application.

Who is responsible for data processing?

The data controller within the meaning of data protection law is:

Humanetics Europe GmbH

Im Breitspiel 6 A

69126 Heidelberg

E-Mail: Bewerbungen@humanetics.eu

The company is represented by the managing directors:

Christopher O'Connor, Dr. Andreas Marroquin, Roderick Verschut

Which of your data do we process, and for what purposes?

We process the data you have provided to us in connection with your application in order to assess your suitability for the position (or, if applicable, for other open positions within our company) and to carry out the application process.

What is the legal basis for this?

Datenschutzhinweise für Bewerberinnen und Bewerber

Wir freuen uns, dass Sie sich für uns interessieren und sich für eine Stelle in unserem Unternehmen bewerben möchten. Wir möchten Ihnen nachfolgend gerne Informationen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Zusammenhang mit Ihrer Bewerbung erteilen.

Wer ist für Datenverarbeitung verantwortlich?

Verantwortlich im Sinne des Datenschutzrecht ist die:

Humanetics Europe GmbH

Im Breitspiel 6 A

69126 Heidelberg

E-Mail: Bewerbungen@humanetics.eu

Vertreten wird die Humanetics Europe GmbH durch die Geschäftsführer:

Christopher O'Connor, Dr. Andreas Marroquin, Roderick Verschut

Welche Daten von Ihnen werden von uns verarbeitet? Und zu welchen Zwecken?

Wir verarbeiten die Daten, die Sie uns im Zusammenhang mit Ihrer Bewerbung zugesendet haben, um Ihre Eignung für die Stelle (oder ggf. andere offene Positionen in unseren Unternehmen) zu prüfen und das Bewerbungsverfahren durchzuführen.

Auf welcher rechtlichen Grundlage basiert das?

The legal basis for processing your personal data during this application process is Article 6(1)(b) of the GDPR, which allows data processing for the purpose of fulfilling a contract or taking steps prior to entering into a contract, as well as Article 6(1)(f) of the GDPR, which permits processing based on our legitimate interests.

In the context of the application process, our legitimate interest lies in identifying and contacting potential new employees.

If, after the application process is completed, the data is required for legal action, data processing may be carried out on the basis of the conditions set out in Article 6 of the GDPR, in particular for the purpose of legitimate interests in accordance with Article 6(1)(f). Our legitimate interest in such a case would be the assertion or defense of legal claims.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten in diesem Bewerbungsverfahren ist Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO zur Erfüllung vertraglicher oder vorvertraglicher Maßnahmen sowie Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO zur Wahrung unseres berechtigten Interesses.

Im Rahmen des Bewerbungsverfahrens besteht unser berechtigtes Interesse darin, potenzielle neue Mitarbeitende zu finden und diese zu kontaktieren.

Sollten die Daten nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens ggf. zur Rechtsverfolgung erforderlich sein, kann eine Datenverarbeitung auf Basis der Voraussetzungen von Art. 6 DSGVO, insbesondere zur Wahrnehmung von berechtigten Interessen nach Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO erfolgen. Unser Interesse besteht dann in der Geltendmachung oder Abwehr von Ansprüchen.

How long will the data be stored?

Data of applicants will be deleted 6 months after a rejection. If you receive an offer for a position as part of the application process, the data from the application process will be transferred to our personnel management system.

Wie lange werden die Daten gespeichert?

Daten von Bewerberinnen und Bewerbern werden im Falle einer Absage nach 6 Monaten gelöscht. Sollten Sie im Rahmen des Bewerbungsverfahrens die Zusage für eine Stelle erhalten haben, werden die Daten des Bewerbungsprozesses in unser Personalmanagement überführt.

Where is the data processed and to which recipients is the data disclosed?

Your application data will be reviewed by the Human Resources department upon receipt of your application. Subsequently, the internal department managers responsible for the respective open position will be granted access to the applications. In principle, only those persons within the company who require access for the proper conduct of our application process have access to your data.

Wo werden die Daten verarbeitet und an welche Empfänger werden die Daten weitergegeben?

Ihre Bewerberdaten werden nach Eingang Ihrer Bewerbung von der Personalabteilung gesichtet. Daraufhin wird den internen Abteilungsverantwortlichen Zugriff auf die Bewerbungen für die jeweils offene Position gewährt. Im Unternehmen haben grundsätzlich nur die Personen Zugriff auf Ihre Daten, die dies für den ordnungsgemäßen Ablauf unseres Bewerbungsverfahrens benötigen.

The data is processed in data centers located in the USA. To protect you and your personal data, such data transfers are carried out in compliance with legal requirements and under appropriate safeguards.

Die Daten werden in Rechenzentren in den USA verarbeitet. Zu Ihrem Schutz und dem Schutz Ihrer personenbezogenen Daten finden derartige Datenübermittlungen im Einklang mit den gesetzlichen

As part of the application process, it is necessary that the applicants' personal data is also processed outside the European Union (EU) or the European Economic Area (EEA) by a service provider commissioned by us. This service provider is the US company Dayforce. When selecting our service providers, we ensure that suitable safeguards within the meaning of Art. 44 et seq. GDPR exist for such a transfer, in particular by concluding order processing agreements and using standard contractual clauses of the European Commission, as well as by implementing additional technical and organisational safeguards. This ensures an appropriate level of data protection. You can find more information about Dayforce here: <https://www.dayforce.com/privacy>.

Within the Humanetics Group, we use Humanetics Innovative Solutions Inc., based in the USA, as a data processor for the provision of services, particularly for the supply, maintenance, and support of IT systems. In this context, the requirements regarding appropriate safeguards in accordance with Articles 46 – 46 of the GDPR are observed.

Your rights as a data subject

You have the right to obtain information about the personal data we process about you. If a request for information is made verbally rather than in writing, please understand that we may require proof from you to verify your identity.

Furthermore, you have the right to request the correction or deletion of your data, or to restrict its processing, to the extent permitted by law.

Furthermore, you have the right to object to the processing of your data within the limits of the legal

Vorgaben und unter Einhaltung geeigneter Garantien statt.

Im Rahmen des Bewerbungsverfahrens ist es erforderlich, dass personenbezogene Daten der Bewerberinnen und Bewerber auch außerhalb der Europäischen Union (EU) bzw. des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) durch einen von uns beauftragten Dienstleister verarbeitet werden. Bei diesem Dienstleister handelt es sich um das US-amerikanische Unternehmen Dayforce. Bei der Auswahl unserer Dienstleister stellen wir sicher, dass für eine solche Übermittlung geeignete Garantien im Sinne der Art. 44 ff. DSGVO bestehen, insbesondere durch den Abschluss von Auftragsverarbeitungsverträgen und die Verwendung von Standardvertragsklauseln der Europäischen Kommission sowie durch die Implementierung zusätzlicher technischer und organisatorischer Schutzmaßnahmen. Hierdurch wird ein angemessenes Datenschutzniveau gewährleistet. Weitere Informationen zu Dayforce finden Sie hier: <https://www.dayforce.com/privacy>.

Innerhalb der Humanetics Group setzen wir die Humanetics Innovative Solutions Inc. mit Sitz in den USA als Auftragsverarbeiter bei der Erbringung von Leistungen ein. Insbesondere für die Bereitstellung, Wartung und Pflege von IT-Systemen. Hierbei werden die Vorgaben bzgl. der geeigneten Garantien gem. Art. 46 – 46 DSGVO berücksichtigt.

Ihre Rechte als betroffene Person

Sie haben das Recht auf Auskunft über die von uns zu Ihrer Person verarbeiteten personenbezogenen Daten. Bei einer Auskunftsanfrage, die nicht schriftlich erfolgt, bitten wir um Verständnis dafür, dass wir dann ggf. Nachweise von Ihnen verlangen, die belegen, dass Sie die Person sind, für die Sie sich ausgeben.

Ferner haben Sie ein Recht auf Berichtigung oder Löschung oder auf Einschränkung der Verarbeitung, soweit Ihnen dies gesetzlich zusteht.

Ferner haben Sie ein Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung im Rahmen der gesetzlichen

provisions. The same applies to the right to data portability.

Vorgaben. Gleiches gilt für ein Recht auf Datenübertragbarkeit.

Our Data Protection Officer

We have appointed a Data Protection Officer in our company. You can reach them using the following contact details:

Nextwork GmbH
Briener Straße 50a
80333 München
E-Mail: datenschutz@nextwork.de

Unser Datenschutzbeauftragter

Wir haben einen Datenschutzbeauftragten in unserem Unternehmen benannt. Sie erreichen diesen unter folgenden Kontaktmöglichkeiten:

Nextwork GmbH
Briener Straße 50a
80333 München
E-Mail: datenschutz@nextwork.de

Right to lodge a complaint

You have the right to lodge a complaint about the processing of personal data by us with the Data Protection Authority of Baden-Württemberg

Beschwerderecht

Sie haben das Recht, sich über die Verarbeitung personenbezogenen Daten durch uns bei dem Landesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg zu beschweren.